

# Enquête Eviosys

Boîte de réception

jeu. 22 févr. 23:34

Bonjour,

Nous habitons depuis 2010 à proximité de l'usine Eviosys, au 18 rue du Bois de Barre à Nantes. Comme nos voisins, nous sommes gênés très régulièrement par les odeurs, qui sont la manifestation la plus tangible des nuisances générées par la fabrication des boîtes de conserve.

Ces odeurs nous rappellent le caractère toxique de la fabrication, et sa grande proximité des habitations nous fait craindre pour notre santé, en particulier nos enfants de 10 ans et 13 ans qui sont nés ici. **Nous nous interrogeons encore plus pour les salariés, au contact quotidien, prolongé et en plus grande proximité encore des substances toxiques.**

La lecture de la note de l'ARS présente dans le dossier de l'enquête publique ne fait que confirmer nos craintes.

Comment justifier l'autorisation de l'augmentation de la production dans un contexte où les mises en conformité ne sont pas encore totalement mises en œuvre et respectées ? Si cela est nécessaire, nous nous mobiliserons au-delà de l'écriture de ce mail.

Bien cordialement,